

“Como Ganar Amas”

Lección 6. “El plan de salvación palabra por palabra”

Lectura Bíblica Para La Clase: Hechos 8:1-4 **1.** *Y Saulo consentía en su muerte. En aquel día hubo una gran persecución contra la iglesia que estaba en Jerusalén; y todos fueron esparcidos por las tierras de Judea y Samaria, salvo los apóstoles.* **2.** *Y hombres piadosos llevaron a enterrar a Esteban, e hicieron gran llanto sobre él.* **3.** *Y Saulo asolaba la iglesia, y entrando casa por casa, arrastraba a hombres y a mujeres, y los entregaba en la cárcel.* **4.** *Pero los que fueron esparcidos iban por todas partes anunciando el evangelio.*

Texto De Memoria: Romanos 8:28 - *Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.*

Tarea De Repaso: Conteste las siguientes preguntas.

1. ¿Cuál es la pregunta para empezar el plan de salvación?
2. Escriba las citas bíblicas que van con estas frases:
 - a. Todos somos pecadores. _____
 - b. La paga del pecado es la muerte física y espiritual.
 - i. _____
 - ii. _____
 - c. Cristo murió por nuestros pecados y el quiere y puede salvarnos. _____
 - d. Nosotros necesitamos pedirle con todo el corazón a Cristo que nos salve y depender de él y no de nosotros mismos.
 - i. _____
 - ii. _____
3. ¿Cuál es la pregunta para entrar en la oración?

“El Plan De Salvación Palabra Por Palabra”

Me permite hacerle una pregunta que tiene que ver con la Biblia. La pregunta es la siguiente: **¿Esta usted 100% seguro que va a ir al cielo con Dios cuando muera?** (No se o no creo que nadie puede saber). **¿Si yo le enseñaré en la Biblia como puede estar seguro de ir a cielo y tener la vida eterna, ¿escucharía la Biblia?** (Si).

Dios quiere que vayamos a cielo, pero hay un problema. La Biblia dice en **Romanos 3:23** **“Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios”** La Biblia ensena que nadie ha cumplido con todos los mandamientos de Dios. Yo sería el primero en reconocer que no he guardado los mandamientos de Dios. **¿Puede usted decir que ha guardado todos los mandamientos de Dios?** (No).

Por haber pecado, Dios nos dice que estamos destituidos de su gloria, o quiere decir que estamos separados de Dios por nuestros pecados. Desde el principio cuando Adán pecó, Dios lo expulso del Paraíso por su pecado. Y por nuestros pecados no merecemos estar en el Paraíso o la gloria.

Es más, la Biblia ensena que por nuestros pecados merecemos la muerte física y espiritual. En **Romanos 6:23**, la Biblia dice: **“Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en**

Cristo Jesús Señor nuestro.” Note que la Biblia dice: “Porque la paga del pecado es muerte.” Sabemos que vamos a morir físicamente, pero también la Biblia dice que por nuestros pecados merecemos la muerte segunda.

La Biblia dice en **Apocalipsis 21:8** **“Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y hechiceros, los idolatras y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre que es la muerte segunda”** La Biblia enseña que si uno es homicida, incrédulo, o simplemente mentiroso, no merece ir al cielo pero sí al infierno por sus pecados. **¿Quién puede decir que nunca ha mentado?** Yo no puedo decir que nunca he mentado. **¿Puede decir usted que nunca ha mentado?** (Pues no). Entonces, por nuestros pecados, o por ser mentirosos, **¿A dónde dice la Biblia que merecemos ir?** (Pues al infierno).

Pero Dios dice que él no quiere que vayamos al infierno, la Biblia dice en **Romanos 5:8, 9**: **“Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aun pecadores, Cristo murió por nosotros. Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre por Él seremos salvos.”** Aunque ni usted ni yo podemos salvarnos, Dios sí puede salvarnos. La Biblia dice en **Romanos 3:28** **“Concluimos, pues, que el hombre es justificado por fe, sin las obras de la ley.”** La Biblia enseña que no hay nada que usted y yo podamos hacer para salvarnos, solo la fe en Cristo puede salvarnos.

¿Y cuándo va a salvarnos Cristo? La Biblia dice en **Romanos 10: 9,10**,13: **“Que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levanto de los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se confiesa para salvación. Porque todo aquel que invocare nombre de Señor, será salvo.”** La Biblia enseña que si alguien reconoce que es pecador y pide con todo su corazón a Cristo que le salve, Cristo lo salvará. **¿Cree usted que Cristo puede salvarle? (Si). ¿Está usted dispuesto a pedirle con todo su corazón que le salve? (Si).**

Yo voy a inclinar mi cabeza y a cerrar mis ojos. Si usted quiere pedir a Cristo que le salve, le invito a que haga lo mismo y diga: **“Cristo, yo reconozco que soy pecador y que por mis pecados no merezco ir al cielo sino al infierno; pero también reconozco que tu moriste y resucitaste para salvarme. En este momento te pido que me salves y que me regales la vida eterna, en el nombre de Cristo, Amen”**